

# BABINSA

## Babinsa Koramil 10/Pringsurat dan Warga Gotong Royong Atasi Bencana Tanah Longsor di Desa Wonokerso

Agung widodo - [TEMANGGUNG.BABINSA.ID](http://TEMANGGUNG.BABINSA.ID)

Jan 22, 2025 - 07:03



[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) – Curah hujan tinggi yang mengguyur wilayah Kecamatan Pringsurat, Kabupaten Temanggung, menyebabkan tanah longsor dan pohon tumbang yang menutup akses jalan utama antar dusun di Desa Wonokerso. Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung, Sertu Muh Afandi, bersama masyarakat setempat, bergerak cepat melakukan kerja bakti untuk membersihkan material longsor, Selasa (21/01/2025).

Image not found or type unknown



Sertu Muh Afandi menjelaskan, intensitas hujan yang cukup tinggi menjadi penyebab utama terjadinya longsor. Akibatnya, jalan utama yang menjadi jalur penghubung antar dusun tidak dapat dilalui kendaraan roda dua maupun roda empat.

"Dengan alat seadanya, kami bersama Pemerintah Desa Wonokerso dan masyarakat bergotong-royong membersihkan material longsor dan pohon tumbang yang menghalangi jalan. Kami berharap akses jalan segera normal kembali sehingga aktivitas warga tidak terganggu," ungkap Sertu Muh Afandi di lokasi.

Ia juga mengimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi bencana akibat cuaca ekstrem. "Intensitas hujan yang tinggi akhir-akhir ini meningkatkan risiko longsor. Kami mengajak warga untuk terus berhati-hati dan peduli terhadap kondisi lingkungan sekitar," tambahnya.

Image not found or type unknown



Kepala Desa Wonokerso, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan apresiasi kepada Babinsa dan seluruh masyarakat yang ikut berpartisipasi. “Gotong royong ini adalah wujud nyata dari solidaritas yang harus terus dipertahankan. Dalam situasi darurat seperti ini, kekompakan menjadi kunci untuk mengatasi tantangan bersama,” ujarnya.

Kerja bakti yang dilakukan Babinsa dan warga Desa Wonokerso ini tidak hanya berhasil membuka akses jalan, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan dan kepedulian antar warga. Upaya ini sekaligus menunjukkan peran aktif TNI dalam membantu masyarakat mengatasi kesulitan serta menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.